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"Гордимся тем, что сделали". Студенты стройотряда 

"Наследие" о своей работе на стадионе "Трактор" 

 

НОВОСТИ ТЕМЫ  " РЕПОРТАЖ"  

Художник-оформитель из Могилевского района создает ростовые куклы и знает, 

где прячется вдохновение 

Группа риска и фактор рынка, или Как на "Атланте" стали производить уникальную 

медтехнику 

Несколько дней назад в Минске прошло торжественное закрытие 

третьего трудового семестра, ставшее важным событием для 

студенческих отрядов столицы. В городском дворце культуры 

собрались более 600 человек - бойцы, ветераны движения и 

представители власти. Глава Мингорисполкома Владимир Кухарев 

вручил переходящее знамя лучшему студенческому отряду. В этом 

году им стал строительный отряд "Наследие" имени Героя Советского 

Союза Николая Турцевича (БГУИР), трудившийся на реконструкции 

стадиона "Трактор". Корреспондент БЕЛТА поговорил с бойцами 

стройотряда "Наследие", чтобы узнать, чем для них запомнился этот 

трудовой семестр. 

 

Всего в стройотряде "Наследие" трудились 9 человек. По словам его 

командира Павла Жаврида, работа была разноплановой, но в целом все 

справлялись хорошо. "Мы пришли в отряд по разным причинам: кто-то 

хотел попробовать себя в новой сфере, кто-то - получить полезный опыт. 
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Мне работа показалась интересной. Со временем в коллективе сложилась 

отличная атмосфера, мы сдружились, хотя многие из нас уже были 

знакомы. Условия для работы были хорошие - нам предоставляли все 

необходимое. Зарплата тоже оказалась достойной - за отработанный 

период я получил Br1800. Это неплохая сумма, особенно для студента", - 

говорит Павел. 

 



 

Переходящее знамя, которое было вручено председателем 
Мингорисполкома Владимиром Кухаревым на закрытии третьего трудового 
семестра стало для ребят настоящим сюрпризом. "Было неожиданно и 
очень приятно, что наш отряд стал лучшим и получил переходящее знамя 
из рук главы города. Для нас это знак того, что мы справились с задачей на 
высоком уровне. После церемонии обсуждали это внутри команды, все 
были в приподнятом настроении. За время работы мы приобрели полезные 
навыки, в том числе строительные. Это опыт, который может пригодиться 
каждому, даже если не планируешь связывать свою жизнь со 
строительством. Я, например, учусь в другой сфере, но уверен, что умение 
работать руками всегда пригодится", - отмечает Павел Жаврид. 
 

Поделился молодой человек и планами на будущее. "Планирую ли я 
участвовать в трудовых отрядах в будущем? Почему бы и нет, если будет 
такая возможность. В следующем году хочу попробовать себя в другой 
сфере, возможно как-то связанной с общепитом. Это не только способ 
заработать, но и возможность развиваться. В целом, работа на таком 
значимом объекте, как стадион "Трактор", дала много нового. Само 
осознание, что ты внес вклад в проект, который войдет в историю страны, 
дорогого стоит. Конечно, были моменты, которые запомнятся надолго: 
совместная работа, поддержка друг друга и достижение результатов. Это 
был не просто трудовой семестр, а целая глава в нашей жизни", - добавил 
командир стройотряда "Наследие". 
 



 

 



 

Его коллега, студент второго курса факультета информационной 
безопасности БГУИР Павел Морголь решил вступить в ряды бойцов 
стройотряда "Наследие" потому что это казалось ему интересным 
испытанием, возможностью попробовать себя в чем-то новом. "Работа на 
стадионе "Трактор" была разнообразной. Мы занимались уборкой, чисткой 
поверхностей, носили строительные материалы, устанавливали трибуны, 
работали с электроинструментами. Работы было много, и каждая задача 
имела свое значение. Недавно прошло награждение, и наш отряд получил 
переходящее знамя из рук председателя Мингорисполкома. К сожалению, 
на церемонии я не присутствовал, но это все равно стало приятной 
новостью. Никто из нас не ожидал такого результата, но все были рады, 
обсуждали это в команде", - вспоминает парень. 
 

По его словам, многое из того, что приходилось делать на стройке Павел 

уже умел, поскольку часто трудился дома с дедушкой. "Что касается 

приобретенных навыков, то для меня многое из того, что мы делали, не 

было новым, так как мой дед был инженером-строителем, и я с детства 

многое видел и пробовал. Однако этот опыт все равно был полезным, он 

позволил лучше понять, как все устроено на практике. До этого я в 

стройотрядах не участвовал, но это была хорошая возможность получить 

общежитие. В нашем университете действует система поощрений, и 

участие в стройотряде является одним из критериев для получения места в 

общежитии. После работы подается ходатайство, и на его основе 

университет принимает решение", - добавил Павел Морголь. 



 

 



 

Третий трудовой семестр завершен, но его итоги еще будут долго 

вдохновлять участников на новые свершения. Для бойцов отряда 

"Наследие" этот опыт стал не только важным этапом в личном развитии, но 

и вкладом в будущее столицы. Впереди у студентов новые вызовы, но 

каждый из них теперь знает: путь к вершинам начинается с первого шага и 

командной работы! 



 

 



 

Фото из архива БЕЛТА 


